



Superficie
450 m²
Référence
3787
Prix
6 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Au cœur de l'un des domaines privés sécurisés les plus prestigieux et exclusifs de Mougins, cette remarquable villa contemporaine séduit par la qualité de ses volumes, sa luminosité naturelle et la fluidité de ses espaces intérieurs. La propriété offre une organisation idéale, privilégiant de vastes espaces de plain-pied. Le niveau principal accueille un élégant espace de réception avec double hauteur sous plafond, baigné de lumière, ainsi que deux chambres en suite bénéficiant d'un accès direct à la piscine. L'espace nuit est complété par trois chambres supplémentaires, un bureau, une cave à ...

Located at the heart of one of the most prestigious and exclusive secure private estates in Mougins, this remarkable contemporary villa stands out for the quality of its volumes, its natural light and the seamless flow of its interior spaces. The property offers an ideal layout, featuring generous single-level living areas. The main floor hosts an elegant reception space with double-height ceilings, flooded with natural light, as well as two en-suite bedrooms with direct access to the swimming pool. The sleeping area is completed by three additional bedrooms, an office, a wine cellar and a ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

